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平成２４年南房総市教育委員会第７回定例会会議録 

 

１ 日  時 平成２４年７月１７日（火）午後３時３０分開会～午後４時３０分閉会 

 

２ 場  所 南房総市役所丸山分庁舎 ２階第２会議室 

 

３ 出席委員 委員長  生 稲 謹 爾   委 員  小 林 安 生 

委 員  大 胡 晴 美   委 員  庄 司 美 佳 

教育長  三 幣 貞 夫 

 

４ 出席職員 教育次長 関   良 成  参事 鈴 木   智 

教育総務課長 髙 木 忠 一  学校再編推進課長 長 居 俊 孝 

生涯学習課長 川 名 一 嘉 

書記 教育総務課課長補佐兼係長 川 名 勝 徳 

同  教育総務課課長補佐兼係長 庄 司 武 史 

同  教育総務課副主査 伊 藤 健 一  

 

５ 開  会 生稲委員長が開会を宣言 

 

６ 会議録署名人の指名 生稲委員長が小林委員を指名 

 

７ 会議録承認 平成２４年６月２２日開催の第６回定例会会議録について承認 

 

８ 議  事 

(1) 報告事項 

① 教育長報告  

  三幣教育長から本日実施された学校教育施設の巡視について及び、学習障害やＡＤＨ

Ｄ、高機能自閉症の児童生徒への早期の対策のため、保健福祉部を含め文部科学省の採

択を受け取り組んでいる事業について報告・説明があった。 

② 各課報告 

   ア 髙木教育総務課長から就学時ことばの検査調査員会議、第１回南房総市就学指導調

査員会議、中学生海外派遣事業選考会、小中学校教頭会議、管内教育施設の巡視、幼

稚園主任会、特別支援専門家チーム会議、食育推進事業給食レストラン、学校事務共
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同実施研修会について報告・説明があった。 

   イ 長居学校再編推進課長から第２回千倉地区学校再編検討委員会、第５回和田地区学

校再編検討委員会について報告・説明があった。 

   ウ 川名生涯学習課長から安房郡市子ども会育成連盟総会、高齢者体力テスト開催、水

辺の安全教室について報告・説明があった。 

 (2) 議決事項 

① 議案第４９号 南房総市外国語指導助手の就業に関する規則の一部を改正する規則の

制定について 

   髙木教育総務課長から資料に基づき説明があった。 

（質疑） 

小林委員 近隣の２市１町の扱いはどうなっていますか。 

髙木教育総務課長 この度の改正は、語学指導等を行う外国青年招致事業を主催する財 

団法人自治体国際化協会が示すもので、おそらく支援を受けている地方自治体におい

ては改正が行われると思われます。 

（質疑） 

三幣教育長 ＡＬＴにとって有利な改正ですか。 

髙木教育総務課長 現行の制度では、税金の関係から長期の就業者は手取り額が少なく 

なりましたが、この度の改正では、長期就業することで有利な条件となります。 

関教育次長 国際化推進連絡協議会が地方公共団体等への斡旋、配置を行っており大き

な組織の中で決めている約束事です。ＡＬＴについても条件を理解したなかで参加し

ていると思います。 

小林委員 現在居る外国青年と報酬の差が出てしまうのが、少し気に掛かりますが、出

来るだけ長く就業を願う改正と理解しました。 

 質疑後、全会一致で承認された。 

② 議案第５０号 平成２５年度使用教科用図書の採択について 

鈴木参事から資料に基づき説明があった。 

質疑なく全会一致で承認された。 

 

９ その他   

   長居学校再編推進課長から千倉地区の幼稚園及び小中学校再編（案）について説明があ

った。 



3 

10 閉  会 生稲委員長が閉会を宣言 

  第８回定例会を８月２０日（月） 午後３時に開催することで決定した。 

 

 

以上、会議の顛末を記載し、相違ないことを証する。 

 

 

平成２４年８月２０日  

 

南房総市教育委員会 委員長 生 稲 謹 爾 

南房総市教育委員会 署名人 小 林 安 生 

南房総市教育委員会 書 記 伊 藤 健 一 


